

## **INVITACIÓN A PUEBLOS INDÍGENAS DE COLOMBIA A ESCRIBIR EN LA REVISTA DE DERECHO INTERNACIONAL DESDE EL SUR GLOBAL**

La Revista Derecho Internacional desde el Sur Global, fundada en 2021, es una publicación semestral de acceso abierto, dirigida por estudiantes y profesores de la línea de investigación en Derecho Internacional desde el Sur Global del Observatorio Latinoamericano de Derechos Humanos y Empresas de la Universidad Externado de Colombia.

Con la línea de investigación buscamos descolonizar el derecho internacional, evitando la instrumentalización del mismo para la obtención y expansión del poder por parte del Norte Global. Descolonizar el derecho internacional implica reconocer su origen imperialista y su presente que legitima la explotación de recursos, la afectación al medio ambiente, la desaparición de comunidades indígenas y el incremento de la desigualdad entre los países del Norte y del Sur Global.

Además, creemos que la academia también debe descolonizarse, reconocer las raíces indígenas del Sur Global y promover su reivindicación.

En ese sentido, para la segunda edición de la Revista, queremos extenderle una invitación a los pueblos indígenas de Colombia a escribir **en sus propias lenguas**. Los temas pueden girar en torno a los efectos de la colonización (tanto materiales como inmateriales) en sus comunidades, el imperialismo, los movimientos indígenas, la Minga, medio ambiente, sus saberes ancestrales, la crítica a las ciencias naturales y sociales occidentales, y crítica al derecho internacional en general.

Los textos podrán oscilar entre las 3.000 y 5.000 palabras. Se deberá enviar un archivo al correo [di.surglobal@gmail.com](mailto:di.surglobal@gmail.com) que contenga el texto en la lengua indígena y su respectiva traducción al español, a más tardar el 12 de junio de 2022. La traducción también podrá contener entre 3.000 y 5.000 palabras, por lo que el archivo final, con el escrito en la lengua indígena y su traducción puede contener hasta 10.000 palabras. El archivo también deberá incluir una breve biografía del autor o la autora, donde señale su comunidad y la lengua en la que se escribe el texto. La bibliografía es libre, es decir, las citas y referencias que se utilizarán en los textos serán las que las y los autores consideren.